

Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par
Whatsapp au **077 91 87 07** ou par mail :
pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un
devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Mobicash** en semaine
de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

UPG

Depuis le début de la semaine, les héritiers de l'ancien leader de l'Union du peuple gabonais (UPG), Pierre Mamboundou, commémorent le 10^e anniversaire de sa disparition. Plusieurs activités sont au menu. Hier, une conférence-débat a réuni des personnalités venues d'horizons divers. Occasion pour sa veuve d'annoncer la création prochaine d'une fondation éponyme.

Page 5

SANTE

Hier, l'"affaire Vanessa Fleur Ndong", de notre compatriote accusant un médecin d'être à l'origine de la déformation de son avant-bras pour l'avoir opérée plusieurs fois, a connu un rebondissement. Cela avec la version du praticien accusé, Dr Pierre Nzengue Mouelet, qui a animé une conférence de presse. Il rejette toute responsabilité sur la patiente.

Page 7

EDUCATION : DEJA UNE MENACE

A peine lancée, l'année scolaire fait face à un risque de perturbation. Celui-ci vient de deux structures syndicales : le Sena et la Conasysed. Lesquels ont conjointement appelé à la grève, mercredi. Accusant la tutelle de mutisme face à leurs revendications. Depuis lors, le gouvernement n'a pas encore réagi. Tout cela, alors que dans la plupart des établissements publics, les cours n'ont pas encore repris normalement. D'où l'inquiétude.

Pages 2&3



POUR MOI QUOI...

Quelle est cette affaire de soupçon de trafic de vaccins qui plane sur la Santé ?

Dès le début, c'est la Chine qui a volé au secours du Gabon avec son vaccin Sinopharm. C'est d'ailleurs le lieu de remercier ce grand pays, cette grande amie qui a exprimé sa solidarité agissante avec le Tiers-monde. Puis, conscients qu'il n'y a pas de solution à la Covid-19 sans l'Afrique, les autres ont commencé aussi - même tardivement - à bouger...

C'est ainsi que coup sur coup, nous avons reçu les vaccins Pfizer et Johnson & Johnson qui sont américains. Merci à l'Amérique. Seulement voilà que les populations gabonaises tombant sous le charme de la grande efficacité desdits vaccins, ont cru que le moment est venu de se lever pour aller se faire vacciner. À la condition que les doses de l'Onclé Sam leur soient administrées. Mais qu'elle n'a pas été leur surprise de constater qu'il n'y a point de Johnson & Johnson et de Pfizer. Pis nos agents de santé orientent maintenant les gens n'importe comment. C'est ça le Gabon. Les choses commencent souvent bien et puis le désordre s'installe, les mauvaises pratiques reviennent. Chacun fait ce qu'il veut.

Alors, pour éviter de décourager tous ceux qui ont décidé de se faire vacciner, la Santé, le Copivarex, le Copil, et tout et tout doivent mettre de l'ordre dans cette affaire. Aujourd'hui, on ne peut pas dire qu'il n'y a pas assez de doses. Donc, organisez bien les choses, quoi.

...**MAKAYA**

